

BOLETÍN DE PRENSA

UCUNDINAMARCA S21



UDEC
UNIVERSIDAD DE
CUNDINAMARCA

Fusagasugá, agosto 22 de 2017

Universidad de Cundinamarca recibe respaldo internacional para desarrollar su visión de transmodernidad y translocalidad

-Representantes de importantes Universidades de América Latina se dan cita en Bogotá para discutir los desafíos de la educación en el siglo 21.

La Universidad de Cundinamarca, a través de sus programas de Internacionalización y de Posgrados, desarrolla en Bogotá, el primer seminario “Esperanza y Proyectos en América Latina, Ciencias Sociales y pensamiento Crítico”, con la participación de expositores de cinco países latinoamericanos.

El evento inició el 18 y se desarrollará hasta el 23 de agosto con un invitado especial: El Instituto de Pensamiento y Cultura de América Latina, IPECAL con sede en México con el cual firmó un convenio de Cooperación Interinstitucional.



Este es un encuentro de saberes donde se dialoga sobre proyectos intelectuales articulados de las realidades regionales, con miras a construir futuro en América Latina. Uno de los ejes principales del seminario es analizar e intercambiar ideas, sobre la puesta en marcha que la Universidad de Cundinamarca propone. Convertir a la institución académica, en una universidad trasmoderna y translocal con un compromiso social para el futuro de las generaciones estudiantiles.

Ante expositores internacionales, representantes de Universidades de latino américa y estudiantes, el rector de la Universidad de Cundinamarca, Adriano Muñoz Barrera, aseguró:

“Debemos superar la universidad tradicional, conformemos una universidad traslocal, transmoderna, con formación para la vida, con innovación tecnológica e interacción social; que nos permita convertirla en un campo multidimensional del aprendizaje”.

La iniciativa, cuenta con un importante apoyo de representantes de universidades como la Universidad Católica de Chile, la Universidad de Buenos Aires UBA, Universidad de Comahue de Argentina, la Universidad de San Francisco de Estados Unidos Y EL Instituto de Pensamiento y Cultura de América Latina, IPECAL.

“Ha sido muy valiente en asumir una propuesta que transpase la convencional. Es necesario que le educación en latinoamerica avance de acuerdo a los procesos tecnológicos y digitales e incluso de la historia de la sociedad de este continente Por eso, aplaudimos este desafío y es nuestro propósito aportar ideas para que avance”, afirmó la directora del IPECAL, Stela Quintar .

Precisamente en medio del evento El Instituto de Pensamiento y Cultura de América Latina IPECAL y la Universidad de Cundinamarca firmaron un trascendental convenio que permitirá, realizar proyectos en materia de docencia, investigación y extensión de programas que beneficien a las comunidades educativas que conforman esta sociedad educativa.

Oficina Asesora de Comunicaciones
Universidad de Cundinamarca

Diagonal 18 No. 20-29 Fusagasugá – Cundinamarca
Teléfonos (091) 828 1483 Telefax: 8677898 – 8673826
www.ucundinamarca.edu.co - E-mail: comunicaciones@ucundinamarca.edu.co
NIT: 890.680.063-2